



# 輝く 瞳

## 「人を支える音楽と言葉」

特別支援コーディネーター 大類 かや乃

手稲山が白さを増し、日一日と空気の冷たさに冬の到来を感じているこの頃、今年のもくろりカレンダーも早いもので後1枚となりました。

11月21日に行われた音楽表現参観。新型コロナウイルス感染症対策のために、様々な制限をしてお不便をおかけしながら、参観いただきました。しばらくご覧いただけてなかった子どもたちの様子、活躍する姿を見ていただけることができ、大変うれしく思います。皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



子どもたちは、制限のある中でもできる事をしていこうと工夫しながら練習を重ねてまいりました。その子どもたちの思いや努力が一つのハーモニーとなり体育館中に響いた一日でした。美しい歌声が発せられない分、合奏で、あるいはクラッピング（手拍子）で ボディパーカッションで、踊りで、縄跳びで、そのハーモニーを見事に観客である保護者の皆さんに教職員の心に届けることができました。

私は感動しつつ、「人を支える音楽の力」とはすごいものだと思っておりました。音楽を聴くことによって心身が、心地よくなり、癒やされ、元気になり、メロディや歌詞には心を動かされ涙がこぼれることさえあります。

音楽の力と共に私は「人を支える言葉の力」を考えずにはられません。この度の音楽表現参観でも音楽を人前で表現することが得意な子ばかりではありません。恥ずかしがりやの子どもや表現を苦手と感じている子どももいたと思います。練習の中で先生や友達、ご家族に励まされ、努力し、仲間と協力し合い、苦手だったハードルを一つ一つ乗り越えてきたのでしょうか。それは周囲の皆さんの温かな言葉が背中を押してくれたからではないでしょうか。



約一月後には、冬季休業を迎え、家庭で過ごす事が多くなります。保護者の皆様は子どもと一緒にいる時間に言葉を掛ける際、うまく出来ない部分があっても「ダメだね、どうしてできないの。」と本人が落ち込むようなネガティブ言葉ではなく、良く出来ている部分を指摘して、具体的にもう少しな部分を話したり、こうするともっと良くなるよ、と前向きなアドバイスを伝えたりしてはいかがでしょうか。また、誰かと比較せず、お子さんの良さを言葉で表現するよう関わってみてはいかがでしょうか。

「人を支える言葉の力」が新しい事へチャレンジする時に勇気を与え、励みとなり、エールを送る事が出来るのだと思います。ポジティブな温かい言葉は、お子さんの一生の宝になると思うのです。

さて、同窓会の担当をさせていただいて同窓会報など読む機会がありました。記事によりますと100年記念式典の次の年、昭和60年から3年連続、本校の体育館に於いてPTA、同窓会、地域・町内会のご尽力で札幌コンサートが開催されたそうです。1500人から1800人の大勢の人々が手稲中央小学校に集まりました。コロナ感染症が落ち着き、再びこのような音楽会を楽しめる世の中になってほしいと心より思います。

# 12月行事予定

1	火	3年 GT タグラグビー 全校朝会(TV)
2	水	3年 GT タグラグビー 歳末助け合い・ユニセフ募金(～4日) ■学校徴収金引き落とし日
3	木	就学時健康診断(午後) ⇒1・2年生 13:00下校
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	SC 来校(午前) ていねっ子カードの取組(～11日) 3年 GT 海上保安庁 3～4校時 体育館
8	火	4年 GT 盲導犬 3～4校時 体育館
9	水	
10	木	■学校徴収金再引き落とし日
11	金	ALT 5年・6年 委員会活動⑦(最終)
12	土	
13	日	
14	月	ALT 3年・5年
15	火	PTA 資源回収日
16	水	4年 GT 雪体験授業
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	スマイルクリーン週間(～24日) SC 来校(午前)
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	2学期終業式 全学年14:20頃下校
26	土	冬季休業日(～1月19日)
27	日	
28	月	
29	火	学校無人化(～1月3日)
30	水	学校無人化
31	木	大晦日 学校無人化



## PTA 資源回収にご協力を

スキー小屋では、朝～16時まで平日は毎日、資源回収を受け付けております。

※スキー板を置く関係上、

1月・2月の回収はありません。ご承知おきください。

手稲中央小学校 (011) 681-3038

## 本格的な冬に向けて

寒さが一層強くなってきました。空気も乾燥し、風邪やインフルエンザの予防も必要となってきています。今年にはさらに、新型コロナウイルス感染症対策も併せて行うことになります。学校でも今まで通り、換気や防寒、うがい・手洗いの励行を徹底していきます。ご家庭でも、朝の健康チェックをはじめ、防寒のための帽子や手袋の着用、滑りにくい靴を履いて登校させるなどのご協力をお願いいたします。

健康チェックにつきましては、これからも継続した取組になります。土曜・日曜の休日も健康チェックを忘れずをお願いいたします。

登下校の際、気温によっては路面が大変滑りやすくなったり、降雪で見通しが悪くなったりすることがあります。ご家庭でもいつも以上に交通安全については話題にしていただけると助かります。よろしく申し上げます。

## 学校徴収金引き落とし

12月の学校徴収金引き落とし日は、2日(水)です。事前に所定の金額がゆうちょ銀行の口座にあることをご確認ください。なお、2日(水)に引き落としできなかったご家庭は、10日(木)に再度引き落としとなります。

## 2学期終業式

12月25日(金)で2学期が終了いたします。終業式当日は全学年5時間授業となります。給食もあります。下校は全学年、14:20頃となります。

## 冬季休業について

令和3年1月19日(火)まで冬季休業となります。各学年より生活表や課題などが出されています。安全に気を付けて楽しい冬休みをお過ごしください。学校より冬休みの過ごし方についてのおたよりも配付されますのでご覧ください。

また、12月29日(火)～1月3日(日)までは学校無人化となります。それ以外の月曜日から金曜日(祝日を除く)までは、8:15～16:45の間は教職員がおります。万が一、急な転出など何かお問い合わせのある場合は、9:00～16:00の間にご連絡をお願いします。

## 12月の遊び場を離れる時間は 午後4時 です

夕方4時前には暗くなり、冷え込みも強くなってきました。また、積雪の増加も予想されますので、歩行者が車からも見えにくくなってきます。安全第一、ご家庭でも声を掛けていただきますようお願いいたします。